



Farm Profile

About

Since 1957, we've been proudly rooted in Edwards, ON. We're the go-to crew for fresh fruits and veggies, with juicy produce to pick and choose from. Oh, and don't forget our heavenly Pick-Your-Own Strawberry patch for some sweet summer fun!

What's Unique About Working on Our Farm in the Summer Months?

- **Healthy Lifestyle:** Experience the physical and mental benefits of working outdoors and staying active
- **Be part of a close-knit team** that shares the joy of nurturing crops and contributing to the local food system.
- **Farm-to-Table Experience:** Gain a deeper understanding of the entire food production process, from seed to table, and take pride in the impact you make on the community's well-being.

Values and Vision

We are on a mission to create a world where fresh produce flourishes, local ties are strengthened, and everyone lives a mindful, healthy life. We live and breathe sustainability, nutrition, and a genuine desire to care for both humanity and Mother Earth.

Join us on this amazing journey!

Our farm is not just a workplace; it's a vibrant community dedicated to fostering a connection between people and the land. We value teamwork, innovation, and a commitment to quality, all while enjoying the unique beauty of the summer months on the farm.

Perks

- Competitive hourly wages
- Fresh produce to take home
- A unique and memorable summer experience



Farm Profile

À propos

Depuis 1957, nous sommes fièrement enracinés à Edwards, en Ontario. Nous sommes l'équipe de choix pour les fruits et légumes frais, avec des produits juteux à cueillir et à choisir. Oh, et n'oubliez pas notre paradisiaque champ de fraises à cueillir soi-même, pour un plaisir estival tout en douceur !

Qu'y a-t-il d'unique dans le fait de travailler dans notre ferme pendant les mois d'été ?

- Un mode de vie sain : Découvrez les bienfaits physiques et mentaux du travail en plein air et de l'activité physique.
- Faites partie d'une équipe soudée qui partage le plaisir de cultiver les récoltes et de contribuer au système alimentaire local.
- Expérience de la ferme à la table : Comprenez mieux l'ensemble du processus de production alimentaire, de la semence à la table, et soyez fiers de l'impact que vous avez sur le bien-être de la communauté.

Valeurs et vision

Nous avons pour mission de créer un monde où les produits frais prospèrent, où les liens locaux sont renforcés et où chacun mène une vie saine et réfléchie. Nous vivons et respirons la durabilité, la nutrition et un désir sincère de prendre soin de l'humanité et de la Terre Mère.

Rejoignez-nous dans ce voyage extraordinaire !

Notre ferme n'est pas seulement un lieu de travail ; c'est une communauté dynamique qui s'attache à favoriser le lien entre les gens et la terre. Nous valorisons le travail d'équipe, l'innovation et l'engagement en faveur de la qualité, tout en profitant de la beauté unique des mois d'été à la ferme.

Avantages

- Salaire horaire compétitif
- Des produits frais à rapporter à la maison
- Une expérience estivale unique et mémorable